

Las Tunas barre a Villa Clara y se escapa en la cima del béisbol cubano



La Habana, 10 nov (RR) El equipo de Las Tunas completó la barrida ante el de Villa Clara al imponerse por tercera noche consecutiva, esta vez con marcador final de 4x2, con lo que aumentó a cuatro juegos su ventaja en el primer lugar del campeonato cubano de béisbol.

Ante más de 15 mil aficionados reunidos en el estadio Julio Antonio Mella tunero, el refuerzo de Mayabeque Yadián Martínez le ganó el pulso a su vecino artemiseño Misael Villa, refuerzo de Villa Clara en la segunda ronda.

Un sencillo en el tercer episodio del veterano Danel Castro impulsó la primera, y cuadrangular del inicialista Denis Peña con uno a bordo en el cuarto remolcó las que a la postre resultaron decisivas.

Villa Clara fabricó par de anotaciones en el noveno ante el relevista Yosbel Alarcón y se quedaron con el empate en circulación, cuando el cerrador Armando Dueñas retiró en rolata por el cuadro al inicialista William Saavedra para apuntarse salvado.

La del viernes constituyó la victoria 19 para los leñadores en la segunda ronda, y en lo individual el octavo éxito de la temporada para el derecho Yadián Martínez, quien lanzó durante 7,2 tercios de entrada sin permitir carreras.

En los otros choques que cerraron las cuartas subseries particulares, Ciego de Ávila se impuso 6x2 a Holguín, con la tercera victoria del estelar Lázaro Blanco, todas con el uniforme de los llamados Tigres.

Por su parte, en el Latinoamericano, Industriales blanqueó 5x0 a Sancti Spíritus con faena completa del derecho Eris Casanova, quien ponchó a once bateadores, y cuadrangular de tres carreras del torpedero Michael Gonzáles, recién incorporado a las filas azules procedente de Mayabaque.

El experimentado torpedero entró el jueves en la nómina capitalina, en el lugar de su coterráneo Rangel Ramos, baja por lesión.

Las Tunas con 19-7 marcha escapado en la punta del certamen, con cuatro de ventaja sobre Villa Clara, que aparece segundo con 15-12. Luego se ubican Sancti Spíritus y Ciego de Ávila (14-13), Industriales se mantiene en quinto lugar con 12-15, y Holguín, ya descartado, en el sótano con 7-20.

Con información de Radio Rebelde.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/176197-las-tunas-barre-a-villa-clara-y-se-escapa-en-la-cima-del-beisbol-cubano>



Radio Habana Cuba